

ICBF promueve la atención de niños y adolescentes con discapacidad en Bolívar

Cartagena, 17 de septiembre de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en el marco del Consejo de Política Social de Cartagena, recalcó el compromiso que deben tener las entidades que hacen parte del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF) en la atención en salud y educación para la niñez y adolescencia con discapacidad en el departamento de Bolívar.

Durante la jornada, el ICBF le hizo un llamado a la Alcaldía de Cartagena para que fortalezca la atención en salud y educación que debe recibir la población infantil y adolescente con discapacidad, principal receptora de los Procesos Administrativos de Restablecimiento de Derechos (PARD) de menores de edad que adelanta el Instituto.

De igual manera, el equipo de Protección del ICBF presentó su oferta de atención a niñas, niños y adolescentes con discapacidad, la cual se realiza por medio de la modalidad Externado Media Jornada, que cuenta con 480 cupos y con la modalidad Hogar Gestor, que entrega un apoyo económico y fortalece a las familias con asesorías para potenciar sus capacidades gestoras hacia la niñez y la adolescencia con discapacidad.

Finalmente, el Instituto en el cierre del Consejo de Política Social destacó que la modalidad Externado Media Jornada transitará de la Dirección de Protección a la Dirección de Niñez y Adolescencia del ICBF con el objetivo de generar un enfoque centrado en el desarrollo de capacidades, el fortalecimiento familiar y la activación de rutas de atención por cada uno de los sectores que tienen competencia frente a esta población: salud, educación, deporte y cultura, entre otros.